



Connecting
Travel



fantasías

CON AROMAS DE
COLOMBIA



16

DÍAS



14

NOCHES



SALIDA GRUPAL
ACOMPANADA
17 FEBRERO 2026

10

GRUPO MÍNIMO
PASAJEROS



Connecting
Travel



DESTACADOS



Grupos acompañados desde Argentina por coordinadores exclusivos de **Connecting Travel**.



Más noches en todas las ciudades para conocer y descansar en Colombia.



En Bogotá iremos al Cerro de Monserrate y en Zipaquirá a la Catedral de Sal.



Conoceremos el proceso para la fabricación del "café colombiano".



Recorreremos el Valle de Cócora y Salento.



Visitaremos la ciudad amurallada de Cartagena de Indias con entrada al Castillo de Felipe de Barajas.



Un día dentro del Parque Nacional Islas del Rosario.



Descansaremos en las playas de Barú en nuestro hotel con All Inclusive.





DÍA

01

17 DE FEBRERO AEROPARQUE / BOGOTÁ

Presentación en el Aeroparque Internacional Jorge Newbery a las 03:00 hs. para realizar el check-in del **vuelo 154 de Avianca** con destino la ciudad de Bogotá y horario de salida a las 07:00 hs. Llegada al Aeropuerto Internacional El Dorado, en Bogotá donde nos estará esperando un representante para llevarnos al hotel y hacer el check-in. Resto del día libre para descansar. **Alojamiento.**

DÍA

02

18 DE FEBRERO BOGOTÁ

Desayuno. El día de hoy conocerá el **centro histórico de Bogotá**, en compañía de uno de nuestros representantes, el recorrido peatonal inicia en la **Plaza de Bolívar**, visitaremos sus calles aledañas y podrá apreciar edificaciones como el Capitolio Nacional, centro del Congreso y joya arquitectónica de Bogotá, la Casa de los Comuneros, Iglesia Museo Santa Clara, la **Casa de Nariño**, sede de la Presidencia y donde nació Antonio Nariño, precursor de la Independencia Colombiana.

Ahora, nos preparamos para estar a 3.152 metros más cerca de las estrellas y conocer el majestuoso **Cerro de Monserrate**, vigía silencioso de la ciudad de Bogotá. En él se encuentra el santuario donde se venera la imagen del **Señor Caído de Monserrate**. Posteriormente, haremos una pausa para disfrutar de un **almuerzo típico colombiano** en un restaurante tradicional (*puede ser en la Candelaria o en Zipaquirá*).

Por la tarde, nos dirigiremos hacia el municipio de **Zipaquirá**, donde se encuentra una de las joyas arquitectónicas de Colombia: la **Catedral de Sal**. Esta majestuosa obra subterránea, ubicada a 180 metros bajo tierra, te sorprenderá con sus capillas talladas en sal, su cruz monumental y su historia minera y espiritual. Fin del recorrido y retorno al hotel. **Alojamiento.**

DÍA

03

19 DE FEBRERO BOGOTÁ

Desayuno. Día libre para descansar y disfrutar de la capital colombiana. **Alojamiento.**

DÍA

04

20 DE FEBRERO BOGOTÁ / PEREIRA

Desayuno. A la hora indicada nos dirigiremos al aeropuerto para nuestro **vuelo a Pereira** (incluido). Llegada y traslado al hotel para poder disfrutar de nuestro primer día en el **Eje Cafetero**. Tarde libre para descansar en el lodge y poder apreciar el paisaje y los cultivos. **Alojamiento.**

DÍA

05

21 DE FEBRERO PEREIRA

Desayuno. Del lodge nos iremos hasta la **Finca Cafetera**. En este recorrido podremos apreciar el hermoso patrimonio paisajístico y cultural cafetero de la humanidad declarado por la UNESCO. Comenzaremos con una **caminata guiada por los cultivos**, donde conocerás las variedades del grano, las técnicas de siembra, recolección manual y selección, luego participarán en el **beneficiado tradicional**, aprendiendo cómo se despulpa, fermenta, seca y tuesta el café, hasta convertirlo en una bebida llena de aroma y sabor.

La experiencia culmina con una **degustación de café especial**, donde aprenderás a identificar sus notas y aromas, mientras disfrutas del entorno natural y la tranquilidad de la finca. Para cerrar con broche de oro, disfrutarás de un delicioso **almuerzo típico colombiano**, preparado con ingredientes frescos y sabores de la región. Regreso al hotel. **Alojamiento.**



DÍA

06

22 DE FEBRERO PEREIRA

Desayuno. Traslado al **Valle del Cócora** apreciando el hermoso paisaje del lugar. Caminando, traslado al **bosque de niebla** donde podremos apreciar la **biodiversidad de fauna y flora** del lugar donde tomaremos el sendero ecológico de la palma de cera más alta del mundo y árbol insignia nacional.

Disfruta de un exquisito **almuerzo típico** en un restaurante local. Traslado al pueblo de **Salento** donde tendremos walking tour visitando sus calles coloniales, talleres artesanales y el **mirador de Cócora**. A la hora acordada, asistencia y traslado al lodge. **Alojamiento.**

DÍA

07

23 DE FEBRERO PEREIRA

Desayuno. Día libre en lodge para descansar y disfrutar de las instalaciones. **Alojamiento.**

DÍA

08

24 DE FEBRERO PEREIRA / CARTAGENA

Se entrega un desayuno ligero (box lunch). Traslado por la madrugada hasta el aeropuerto para tomar el **vuelo (incluido)** con destino a Cartagena de Indias. Asistencia en el aeropuerto por uno de nuestros representantes y traslado al hotel para hacer el check-in. Resto del día libre. **Alojamiento.**

DÍA

09

25 DE FEBRERO CARTAGENA

Desayuno. Explora los principales atractivos de Cartagena de Indias, una ciudad declarada **Patrimonio Histórico de la Humanidad** por la UNESCO, que mezcla lo colonial con lo caribeño, y te enamora con su arquitectura, sabores y leyendas. Iniciaremos con un recorrido panorámico por los sectores más emblemáticos de la ciudad moderna y antigua: **Boca Grande**, Castillo Grande, la Bahía de Cartagena y los barrios tradicionales, nuestra primera gran parada será en el imponente **Castillo de San Felipe de Barajas** (entrada incluida), la fortaleza militar más importante construida por los españoles en América. Allí recorrerán sus túneles, pasadizos y murallas mientras conoces su historia y su papel en la defensa de la ciudad.

Continuaremos hacia el centro histórico o **ciudad amurallada**, para caminar por sus callejones llenos de flores, balcones coloniales y plazas llenas de historia. Conocerás lugares como la **Torre del Reloj**, la Plaza de los Coches, la Plaza de Bolívar y la Plaza Santo Domingo, entre otros. También tendremos una parada para comprar artesanías y souvenirs típicos de la región. Regreso al hotel. **Alojamiento.**



DÍA

10

26 DE FEBRERO CARTAGENA / ISLAS DEL ROSARIO / CARTAGENA

Desayuno. ¡Vive un día de descanso total en una de las islas más hermosas del Caribe colombiano! Disfruta de **arenas blancas, mar cristalino** y un ambiente natural exclusivo en la Isla del Encanto, ubicada en el **Parque Nacional Natural Islas del Rosario**.

La aventura comienza con el traslado desde tu hotel hasta el muelle, donde abordaremos una lancha rápida rumbo al paraíso. Navegamos por aguas turquesas mientras sientes la brisa marina y admiras la belleza de la bahía de Cartagena. Al llegar a la isla, tendrás el día libre para disfrutar de sus playas, tomar el sol, nadar o simplemente relajarse bajo las palmas. La isla cuenta con zonas de descanso, sillas asoleadoras y duchas disponibles para tu comodidad. A mediodía, te deleitarás con un **almuerzo típico caribeño**, que incluye pescado fresco, arroz con coco, patacones, ensalada y bebida natural. Al final de la tarde, regresarás en lancha al muelle y serás trasladado nuevamente a tu hotel. **Alojamiento.**

DÍA

11

27 DE FEBRERO CARTAGENA / ISLA BARÚ

Desayuno y check out. Traslado al puerto para tomar un ferry hasta el hotel en Barú con guía acompañante, check-in después de las 15:00 horas. Disfrute de las instalaciones, su plan **All Inclusive** durante su estadía y **alojamiento**.

DÍA

12

28 DE FEBRERO ISLA BARÚ

Desayuno. Día libre para disfrutar de la playa y las instalaciones del hotel con **All Inclusive. Alojamiento.**

DÍA

13

01 DE MARZO ISLA BARÚ

Desayuno. Día libre para disfrutar de la playa y las instalaciones del hotel con **All Inclusive. Alojamiento.**

DÍA

14

02 DE MARZO ISLA BARÚ

Desayuno. Día libre para disfrutar de la playa y las instalaciones del hotel con **All Inclusive. Alojamiento.**

DÍA

15

03 DE MARZO ISLA BARÚ / CARTAGENA / MEDELLÍN

Desayuno. A la hora indicada traslado al muelle para tomar un ferry de regreso a Cartagena, donde nos subiremos a un bus para ir hasta el aeropuerto para tomar el **vuelo de regreso** a Ezeiza vía Medellín con Avianca. **Noche a bordo.**



DÍA

16

04 DE MARZO EZEIZA

Por la mañana llegada a Ezeiza.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS

EXCURSIONES

- **Bogotá:** Visita de la ciudad con Monserrate y la Catedral de Sal.
- Excursión de **proceso interactivo del café.**
- Excursión de día completo a **Salento y Valle del Cócora.**
- **Cartagena:** Visita de la ciudad con Castillo de San Felipe.
- Excursión de día completo a las **Islas del Rosario.**

EL PRECIO INCLUYE

- 14 noches de alojamiento en hoteles de categoría 4 estrellas en Habitación Standard.
- Régimen: con Desayuno + 4 almuerzos y All Inclusive en el hotel de Barú.
- Aéreo de Avianca en Cabina Económica, ida y vuelta.
- Vuelos Domésticos: Bogotá / Pereira y Pereira / Cartagena.
- Ferry en regular según se indica.
- Traslados en servicio privado de llegada, entre destinos y salida con asistencia de habla hispana.
- Visitas con guía local y/o excursiones de habla hispana (según itinerario).
- Propinas obligatorias (guías y conductores).
- Asistencia al viajero de Universal Assistance Excellence USD 150.000 con garantía de cancelación plus hasta USD 6000 (hasta 85 años) con causa.

EL PRECIO NO INCLUYE

- Cualquier almuerzo o cena no mencionada en el programa.
- Extras y gastos personales.
- Cualquier excursión opcional.
- Propinas no obligatorias.
- Maleteros.
- Bebidas no incluidas (salvo en el hotel de Barú).
- Suplemento de asistencia para pasajeros mayores de 70 años: El suplemento asistencia al viajero pasajeros 71 – 85 años: 120 USD P.PAX (sin seguro de cancelación).



TARIFAS POR PERSONA PAGANDO EN DOLARES

Doble a compartir garantizada para mujeres

DOBLE
USD **4084**
+ 1572 IMPUESTOS

SINGLE
USD **7480**
+ 1572 IMPUESTOS

* Los impuestos no incluyen: Percepción RG 5463 sobre servicios terrestres / aéreos aplicable a pagos en pesos (consultar).

DETALLE DE LOS VUELOS

AV 154 17FEB AEPBOG 0700 1135 17FEB
AV9563 03MAR CTGMDE 1421 1534 03MAR
AV 111 03MAR MDEEZE 1700 0125 04MAR

Equipaje permitido: Incluye 1 equipaje en bodega 23 Kg y equipaje de mano 10 Kg.

Vuelos confirmados por Avianca sujetos a modificación y reconfirmación por la compañía aérea.

VUELOS DOMESTICOS

AV9231 20FEB BOGPEI 1310 1407 20FEB
AV8460 24FEB PEICTG 0700 0815 24FEB

Equipaje permitido: Incluye 1 equipaje en bodega 20 Kg y equipaje de mano 8 Kg.

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

BOGOTÁ	2 Noches		Best Western Plus 93 Park Hotel
PEREIRA	4 Noches		Sazagua Pereira Hotel Boutique
CARTAGENA	3 Noches		Hotel Casa Don Luís By Faranda
BARÚ	4 Noches		Decameron Barú

Haz click sobre el nombre del hotel y accederás automáticamente a la web del mismo.

REQUISITOS DE VIAJE

- Pasaporte vigente y en buenas condiciones, con hojas libres para sellados migratorios y vigencia mínima 6 meses desde la fecha de regreso a Argentina.
- Se requiere el Certificado de Vacunación contra la Fiebre Amarilla o su exención.
- Se debe realizar 72 horas antes de la salida el "Check Mig" para ingresar al país.

LEGALES

Las salidas para ser grupales y acompañadas deben contar con un mínimo de 10 pasajeros, pudiendo llegar, dependiendo el destino, a 25/30 pasajeros como máxima cantidad de participantes. En caso de no reunirse dicha cantidad, el Operador Responsable se reserva el derecho de informar la cancelación del mismo en un plazo no menor a los 15 días hábiles anteriores a la fecha de inicio del tour, teniendo el pasajero derecho al reintegro de la suma total abonada en concepto de seña, sin que corresponda realizar ningún otro tipo de compensación por parte del operador. De no aceptar el reintegro, el pasajero podrá optar por un itinerario alternativo y sujeto a recotización. Los tickets aéreos serán emitidos una vez completado el cupo de bloqueo o al cumplirse el plazo establecido 30 días anteriores a la salida. Por este motivo, las tarifas e impuestos aéreos quedan sujetos a modificaciones al momento de la emisión por parte de la compañía aérea, y a fluctuaciones de la moneda dólar/peso, como así también a nuevas regulaciones y resoluciones de los entes gubernamentales. En caso de suscitarse alguna diferencia, el operador responsable se reserva el derecho de reajustar las tarifas en consecuencia. Connecting Travel no se responsabiliza de la selección de asientos en los vuelos, esto depende exclusivamente de las compañías aéreas. Podemos realizar el requerimiento con la preferencia de cada pasajero, pero no podemos garantizarlo. Es responsabilidad del pasajero contar con los pasaportes o documentos de migración requeridos por las autoridades de la República Argentina y de los países de destino o de tránsito, tales como visas, permisos sanitarios, etc. El operador responsable del programa no aceptará ninguna responsabilidad por el deterioro de maletas ya sea durante los trayectos aéreos, terrestres o en cada hotel. Las excursiones y comidas ofrecidas en el presente itinerario pueden ser realizadas en diferentes días a los previstos en el itinerario, siempre que esto no desmejore la calidad y/o cantidad de servicios ofrecidos. Las opciones de menú incluidas son variadas de acuerdo a una selección realizada, considerando las preferencias de nuestros clientes y las costumbres y tradiciones de cada destino. Ante restricciones de salud al respecto, se ofrece una alternativa de "comida de dieta" de elaboración sencilla y basada esencialmente en verduras y frutas.

